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Balance de Expo La Ligua 2025: alcalde destacó asistencia 
y emprendedores critican falta de seguridad y ventilación 

Asimismo, dulceros 
sacaron cuentas 
alegres y vecinos 
del sector valoraron 
que este año hubo 
menos ruido 

El pasado viernes 28 de fe- 
brero se dio por concluida la 
Expo La Ligua Emprende 2025, 
unevento quecomenzóel 18de 
enero y se extendió pormás de 
un mes en el Recinto Ferial El 
Rayado. La expo, que destacó 
porsu gastronomía, presenta- 
ciones musicales y un variado 
despliegue de stands textiles, 
dejó una serie de impresiones 
y evaluaciones por parte delos 
involucrados. 

El alcalde de La Ligua, Pa- 
tricio Pallares, destacó el éxito 
entérminos de participación y 
asistencia, “El balance es muy 
positivo. Tuvimos un gran 
marco de público durantetodas 
las jornadas de Expo La Ligua 
Emprende 2025, y esonos pone 
muy contentos porque la gente 
disfrutó, y muestros textiles 
y emprendedores pudieron 
vendersus productos” expresó. 
Además, añadió quelaafluencia 
de público superó las expecta- 
tivas, sobre todo durante los 
espectáculos masivos. “Hubo 
grandesconvocatorias, especial- 
mente durante los espectáculos 
masivos. Sobrepasamos todas 
nuestras expectativas. Tuvimos 
grandes presentacionescon Los 
Vásquez, Zúmbale Primo, La 
Sonora Palacios, Fran Maira, 
Arte Elegante, y porcierto, con 
nuestros artistas liguanos”, de- 
talló Pallares. 

    

Sin embargo, el evento no 
estuvo exento de desafíos. En 
cuanto a la seguridad, Palla- 
res reconoció que “siempre 
hay aspectos que evaluar y 
mejorar en un evento tan im- 
portante como es uma feria de 
esta envergadura. Estamos 
en ese proceso”. Lo anterior, 
dado que durante la expo, dos 
comerciantes fueron víctimas 
derobos significativos, lo que 
gencró preocupación. 

Enrelación con la difusión 
delevento, el alcaldeexpresósu 
desacuerdo con las críticas que 
indicaban una falta de promo- 
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ción. “Discrepo con que hubo 
poca difusión. Estuvimos en 
medios de comunicación masi- 
vosy decarácternacional como 
Mega, TVN, Radio Bio-Bio y 
tantos otros medios regiona- 
les. Hubo promoción en radios. 
Nuestro team promocionó la 
Expo en las principales playas 
delas regiones de Valparaíso y 
Coquimbo”, enfatizó Pallares. 

CRÍTICAS DE 
EMPRENDEDORES 
Desde la perspectiva de 

los emprendedores locales, el 
evento no estuvo exento decrí- 
ticas. Nain Godoy, presidente 
de la Asociación Gremial de 
Pequeños Industriales y Ar- 
tesanos de la Provincia de Pe- 
torca (APIAP) señaló la falta 

Balance policial 
En cuanto al balance policial de la Expo, Carabineros in- 

formó que, en el radio del recinto ferial El Rayado, durante los 
días del evento, hubo un total de 21 intervenciones policiales 
que incluyeron multas de tránsito, hurtos menores, y robos a 
vehículos, entre otros hechos de menor connotación. En tanto 
se registraron 2 abusos sexuales a menores de 14 años, un 
abuso sexual a mayor de 14 años, una denuncia por lesiones 
¡con arma blanca y una denuncia por lesiones leves, 

de cumplimiento de algunas 
promesas por parte de los or- 
ganizadores, > mencionando 
“el tema de la seguridad que 
nuncallegó. Hubo robos y por 
otra partelos ventiladores que 
tampoco llegaron”. 

Enrclación con las ventas, 
Godoy expresó que la evalua- 
ción de los resultados se rea- 
lizará a nivel de los socios, en 
unareuniónarealizarse próxi 
mamente, “La ideanoes pelear 
con las autoridades, sino que 
mejorar para el próximo año, 
queremos buscar soluciones 
y que nosotros los emprende- 
dores locales seamos tratados 
como humanos, porque estar 
expuestosal calorenlascarpas 

  

  

es tremendo, y nosotros esta- 
mos porquenecesitamosestar 
no más”, explicó. 

DÚLCEROS CON 
CUENTAS ALEGRES 
Por otro lado, Mauricio 

Pulgar, presidente del Sindica- 
to de Vendedores Ambulantes 
de Dulces de la Provincia de 
Petorca - Terminal La Ligua, 
destacó la afluencia de turistas 
en la Expo, mencionando que 
“hubo bastante movimiento, 
bastante buena en lo que es 
Expo”. A pesardeestarfuera de 
los recintos de la feria, Pulgar 
señaló que muchos turistasque 
viajabanalas localidades cerca- 
nas, como Papudo y Los Molles, 
terminaban visitando la Expo 
gracias a la recomendación de 
losvendedoresdulceros. “Vino 
genteala Expo y compraba acá. 
Y viceversa, gente que llegaba 
turisteandode Papudo, nosotros 
la mandábamos a la Expo para 
visitarla”, explicó Pulgar, des- 
tacando que la feria atrajo aun 
público considerableen febrero, 
superando las expectativas en 
términos de ventas, 

   

  

Concejo Municipal aprobó subvención 
de 50 millones de pesos para Bomberos 

Por segundo año 
consecutivo se 
entrega este monto 
a la entidad 

Una subvención de 50 
millones de pesos aprobó 
el Concejo Municipal de La 
Ligua. La subvención pretendo 
ayudar de manera concreta a 
Bomberos, y que ellos puedan 
disponer rápidamente de este 
incentivo, para seguir apoyan- 
do alos vecinos de la comuna 
en las diversas emergencias 
que se presentan día a día. 

Elalcalde Patricio Pallares 
se mostró contento por esta 
aprobación y muy agradecido 
de Bomberos. “Esuna subven- 
ciónhistórica por segundo año 
consecutivo. Ál tomar nuestra 
administración nosenteramos 
que en el periodo anterior re- 
cibían una subvención de 7 
millones de pesos, Nosotros, 
cuando asumimos, subimosla 
subvención a casi 20 millones 

                    

    

emblemáticos como el cuartel 
dela Compañía de Bomberos 
dePlacilla. Vehículos para las 
Compañías de Valle Hermoso 
y Longoloma, y asíen diferen- 
tes iniciativas”. 

Al respecto, el superinten= 
dente del Cuerpo de Bombe- 
ros de La Ligua, Juan Pablo 
Ramirez, señaló que “esta 
mos totalmente agradecidos 

de pesos, y en los últimos dos 
años, a 50 millones de pesos”. 

Pallares también destacó 
el apoyo que se le da a Bom- 
beros durante todo el año, 
señalando que “también le 
hemos dado otras subven- 
ciones especiales, por ejemplo 
hemos apoyado a la Segun- 
da Compañía de Bomberos, 
hemos postulado a proyectos 

Bomberos informó que la subvención del año pasado se destinó a combustible y 
mantenimiento de camiones, 

ya que anteriormente la sub- 
vención que nos otorgaba la 
municipalidad era inferior, 
pero graciasa la gestión, tam- 
bién al Concejo Municipal y al 
alcalde que esta subvención 
se pudo concretar con 50 mi- 
Mones de pesos”. 

Ramírezañadió que “qu 
remos transparentar a la co- 
munidad y hacer una cuenta 
pública para informar en qué 
sedistribuyeron y se gastaron 
10550 millones delaño pasado, 
porque algunas personas nos 
han criticado en las redes so- 
ciales, pero puedo adelantar 
que 25 millones se asignaron 
a combustible y los otros 25 
millones a mantenimiento de 
los camiones”. 

Cabe destacar que para 
el Cuerpo de Bomberos de 
La Ligua esta significativa 
subvención corresponde a 
aproximadamente un 30 0 40 
por ciento de su presupuesto 
anual, monto que vaen directo 
beneficio de lasseis compañías 
de Bomberos de la comuna. 

IMPACTO EN 
ELENTORNO 

Para la presidenta de la 
Junta de Vecinos de El Rayado, 
Magaly Arcos, el evento tuvo 
unimpactonotableenel barrio, 
especialmente en términos de 
tráfico. “Esmuchocl tráfico de 
gente. Los automovilistas no 
respetan las calles que son de 
la población”, explicó, Además, 
señaló que la ampliación dela 
calle alternativa había provo- 
cado quelos vehículos pasaran 
cerca del centro de la villa, lo 

que complicó la circulación. 
En cuanto a la seguridad, 

Arcos destacó que “este año no 
tuvimos muchos problemas”, 
aunquemencionó quela presen- 
cia dejóvenes a altas horas de la 
'nocheenlaferiagencrabaalgode 
ruido.Sinembargo, valoró positi- 
vamentequelaamplificacióny la 
disposicióndelescenario habían 
sido mejoradas en comparación 
conediciones anteriores, lo que 
contribuyó a mitigar el ruido 
que tradicionalmente había 
afectado ala comunidad. 

Incautan más de 2 mil 
plantas de marihuana 

y 12 kilos de droga 
en dos operativos 

En uno de ellos los perros “Hammer” 
y “Kobu” detectaron una maleta con 
cannabis que trasladaban a Santiago 
La lucha contra el 

narcotráfico en la Región 
de Valparaíso continúa 
con importantes deco- 
misos realizados por Ca- 
rabineros en las últimas 
horas, En dos operalivos 
distintos, la policía uni 
formada logró incautar 
más de 2.150 plantas de 
Cannabis sativa en una 
zona precordillerana de 
LaLigua y más de 12 kilos 
de marihuana procesada 
enunbusinterurbanocon 
destino a Santiago. 

El primer procedi 
miento estuvo a cargo de 
la Sección OS-7 Aconca- 
gua, enel marco del plan de erradicación de cultivosilegales de 
marihuana parala temporada 2025. Graciasal trabajo coordinado 
con la Fiscalía Local de San Felipe y el uso de drones y personal 
especializado del GOPE, selogró detectartrescanchasdecultivo 
clandestino en Los Molles Hornos de Huaquén, un sector de 
difícil acceso en la precordillera. En total, se decomisaron 2.150 
plantasde cannabis, las cualesfueron destruidasenel lugar por 
orden del Juzgado de Garantía de La Ligua. 

PERROS DETECTORES 
Enotro operativo, llevado a caboen la Ruta 5 Norte, sector 

Longotoma, los perros detectores de droga “Hammer” y 
“Kobu” fueronclave para interceptar un cargamento de 12,370 
Kilos de marihuana elaborada oculta en una maleta dentro 
de un bus interurbano proveniente del norte del país con 
destino ala capital. Tras la inspección, Carabineros detuvo a 
una ciudadana extranjera en situación migratoria irregular, 
quien quedó a disposición del Ministerio Público. 

  

Los canes detectores “Hammer” y “Kobu”. 
realizaron un impecable trabajo.
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